

Walmart anuncia su llegada a Coyhaique

• **La cadena de supermercados invertirá 1.300 millones de dólares en 70 tiendas que abrirán a lo largo de todo el país, de aquí a 2029, generando cuatro mil nuevos empleos.**

A través de un anuncio hecho en Punta Arenas, Walmart Chile confirmó la expansión de sus negocios en Chile y su llegada a Coyhaique de aquí a 2029.

El plan de negocios presentado por la empresa, contempla una inversión total de 1.300 millones de dólares, con lo que pretende abrir 70 nuevos supermercados a lo largo del país.

Cabe señalar que las 70 tiendas están divididas en cuatro formatos: Supermercado Líder, Express de Líder, SuperBodega a Cuenta y Central Mayorista. De estos, diez se construirán en la Región Metropolitana, mientras que el 70% del proyecto se ejecutará en 20 ciudades distribuidas a lo largo de Chile, entre ellas, la capital regional de Aysén.

La firma estadounidense aún no ha anunciado cuál de estos cuatro supermercados lle-

Walmart Chile
 Anuncia inversión a 2029 de **US\$1.300 millones**

1 70 Nuevas tiendas
 70% de ellas estarán en regiones.

2 Más de 4.000 nuevos empleos directos.

3 Fortalecimiento de la Red Omnicanal



gará a Coyhaique ni la fecha estimada en la que abrirá sus puertas al público. Sin embargo, se espera que genere más de 4.000 nuevos empleos directos en los próximos años a lo largo de Chile.

“Este anuncio es un fiel reflejo de nuestro compromiso con Chile y el aporte a su desarrollo económico. Desde que Walmart llegó a Chile hemos crecido 3 veces, y ahora, estamos acelerando el crecimiento de la compañía para

darles a nuestros clientes de Arica a Magallanes la posibilidad de acceder a nuestros precios bajos dónde, cómo y cuándo quieran. Al cierre del 2029 habremos creado 4.000 nuevas oportunidades laborales para los vecinos de nuestras distintas tiendas y centros de distribución, así como posibilidades de desarrollo profesional a los nuevos colaboradores”, señaló el CEO de Walmart Chile, Cristián Barrientos.